

早稲田地区の災害時、飲料水は？

B. 2つの広島豪雨災害、御嶽山の噴火、・・・地球の上や下で何が起こっているのでしょうか？これから日本のどんな災害が起こるのか、予想がつきませんね。皆さん災害への準備はできていますか？

9月26日（金）午後、早稲田中学校に整備されている《飲料水兼用型耐震性「防火水槽」》の点検を地域の関係者も立ち会いました。災害が発生すると中学校校庭の下に飲料水が確保できるようになっています。防災用品のメモに「飲み水は早稲田中学校！」と書いておきましょう。



盲導犬マナーコート作り講習会

早稲田学区には盲導犬が二頭います。ユーザーさんたちは、盲導犬の毛が抜けないようにブラッシングをしたり毛が落ちるのを防ぐために、レストランやタクシーに乗るなどマナーコートを普用させています。そのマナーコートを裁縫してくれるボランティアを募集していると聞き、早稲田学区で講習会を開きました。マナーコートの型紙はバーツが多く複雑。これとあれをくっつけて・・・ステッチをかけて・・・これは前後ろ？と試行錯誤しながら、かなりの時間を費やしましたが完成することができました。盲導犬たちが、このコートを普用してお仕事を頼ってくれると思います。



「児童虐待」



…これってなんなん？

日本では、「児童虐待」を保護者・未成年後見人・児童を監護する者が児童（18歳に満たない者）に対し次に掲げる行為をすることと定義されています。身体的虐待・性的虐待・ネグレクト（育児放棄・監護放棄）・心理的虐待・経済的虐待。この悲しい出来事はいまや毎日のニュースで取りざたされています。日本での相談件数は1998年：1101件、2000年：17725件、2013年：73755件。増加の原因のひとつに配偶者間暴力（DV）が子どもの前で行われる「畜前DV」による心理的虐待で、警察からの相談通告が増えたことがあげられています。最初の子どもが生まれたとき、「子育て」を完全に理解している親はない。「子どもの発達には何が必要か」を親が理解すること、「育児の重荷を分かち合う」ことが児童虐待の予防といわれています。重たい悲しい問題ですが、地域としてなにか取り組めること、サポートできることを考える早急で大切な問題だとおもいます。



（資料 Wikipedia、時事ドットコム）

わせだのなかまたち

シリーズ⑦ 早稲田中学校PTA

保護者と教職員が協力して、学校と家庭及び地域社会の教育環境の向上に努め、生徒の健全な育成を図ることを目的として発足し、20年目を迎えました。

本年度の執行部は、会長をはじめ13人のメンバーで構成され、「P・ポジティブに T・立ち向かおう！ A・愛を持って」をスローガンに掲げ、活動しています。PTA活動に協力的でチームワークの良い保護者の皆様、生徒ひとりひとりの個性を把握し、何事にも引き締めく温かいご指導を頂いている先生方と連絡を密にとり、様々な行事を進めています。

最後に、地域の皆様、日頃から生徒への温かい見守り、学校行事、パトロール等PTA活動にもご支援頂き、大変感謝しております。今後とも、ご指導ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

加地 直美・吉岡 優子

P・ポジティブに
T・立ち向かおう！
A・愛を持って



早稲田社協のホームページ [こむねっと] ひく
<編集・発行>早稲田学区社会福祉協議会

中PTA 優勝！ 小PTA 準優勝 小中PTA親善スポー

東区の小学校と中学校のPTAが参加する親善スポーツ大会が9月6日（土）、東区スポーツセンターで開催されました。種目は6人ムワーキーが重要な競技です。最初に出す「せーの」の掛け声とともに、1・2、にスピードを上げていきます。各予選とレースが繰り広げられました。そのうち小中学校PTAチームは、共にするする決勝戦は、同学区対決となりました。そろそろし、優勝することができました。優勝ですが、参加された皆さんのおもしろい表情が写っていました。

ス
体力測定会
9月26日（金）早稲田公民館ホールでして体力測定会が開かれました。このと向け秋の行事として定着しているので、もあり、スマーズに、午前中に完了する。早稲田元気体操で体をほぐした後ツセンサーの有田指導員（他5名）の指眼片足立ちに始まり6分間歩行まで6項目記録してきました。参加された方は意力にも自信があるので、熱心な測定会に自分の得意不得手を知って、日常の行動ければと思います。増岡シルバーねっと

来年も！
ことで、
体力の
るもの、
ません。

